

En primera edición del evento

Alumnos del Liceo Politécnico representarán a Magallanes en torneo nacional de debate

● La puesta en escena del establecimiento público se impuso al equipo del Colegio Charles Darwin en la final de la competencia, abordando temáticas de contingencia.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Un grupo de estudiantes del Colegio Charles Darwin y otro del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez disputaron ayer la final del torneo magallánico de debate con un tema que estuvo ligado a la inteligencia artificial. Finalmente, el recinto educativo público representará a la región en la final nacional que se desarrollará en Santiago.

Esto fue organizado por la unidad de Formación Ciudadana del Ministerio de Educación, que contó además con la participación de la Escuela Patagonia y el Liceo Juan Bautista Contardi.

Hermairys Chávez, estudiante de cuarto medio en la especialidad de Hotelería, dijo que fue una experien-

cia "bastante entretenida, fue algo divertido, complementarlo con las visiones de otros colegios y aprendimos bastante de ellos".

Lukas Puz, profesor de Lenguaje y Filosofía del Liceo Politécnico, se manifestó muy emocionado por este logro, pues es su primer año ejerciendo la docencia, teniendo el desafío de coordinar los horarios libres de los estudiantes.

"Para mí no fue nada difícil, en el fondo los chicos y chicas son quienes hicieron todo el trabajo de estudiar, de repasar y de ver en el fondo lo que necesitaban para hacer una buena argumentación. Lo que hacía era ordenar unas cuantas ideas en la pizarra, es decir, estos son los temas centrales que tenemos que hablar. Ustedes, argumenten a favor y en contra, y ahí comenzamos a jugar", expresó.

Finalistas

Antonella Gaspar, estudiante de primer año medio del Colegio Charles Darwin, añadió que "fue un poco difícil, pero al final te invita a pensar harto, reflexionar cosas. Esto trae la experiencia de aprender cosas nuevas".

La profesora de este establecimiento, Roxana Palma, dijo que el balance de esta participación "fue positivo, porque aprendieron de temas diferentes que antes desconocían, se informaron, así que súper bien, una bonita experiencia".

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó que "nosotros valoramos el trabajo que se hace en debate, hay una experiencia destacada. Agradecemos, en este caso, a la sociedad austral de debate que participó como jurado, y felicitamos con el primer lugar al equipo



CEBIDA

El profesor Lukas Puz junto al equipo de estudiantes del Liceo Politécnico que representará a la región en la convocatoria nacional.

del Liceo Politécnico que, además, nos va a representar en el último trimestre del año".

El jurado estuvo formado por estudiantes de la Universidad de Magallanes, que evaluó

los argumentos de los expositores, la expresión corporal, la estrategia por equipos.